
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 24. Oktober 2019, 12:20

Zitat von Daniel1982 

Das stimmt.
Wir haben häufig Spieler in Liga 3 verliehen und selbst da kamen sie nicht zum Einsatz.
Dieses Jahr läuft es da bisher besser. Medic und Rhein sind Stammspieler, Steczyk
kommt auch regelmäßig zum Einsatz. Nur bei Knöll und Goden ist es ausbaufähig.
vllt schlägt Medic ja schon bald wieder hier auf ?♂️

Ja des wird man dann sehen wenns so weit ist.

Meine Beiträge sollten auch net negativ gemeint sein aber in grabbers Ausgangspost meint
man ja wir hätten grad irgendwas bahnbrechendes eingeführt.

Das die aktuellen Leihspieler qualitativ anscheinend das Zeug haben um in der dritten Liga zu
spielen ist schön, auch das sie wohl im nächsten Jahr gute Chancen bei uns in den Kader zu
stoßen weil der Unterschied zwischen dritter und zweiter Liga halt wesentlich kleiner ist als der
zwischen dritter und erster auch.

Sehe da jetzt aber aktuell nichts was man lobend hervorheben müsste.
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